



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	14/05/2023	LEGISLATIVO

COMICIOS
PRESIDENCIALES

Creel quiere encabezar oposición

Busca unir al país y no dividirlo; el presidente de la Cámara de Diputados dice estar listo

POR XIMENA MEJÍA
ltzett.mejia@gimm.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que puede ser quien encabece el movimiento opositor rumbo a la elección presidencial en 2024.

Al participar con militantes del PAN en Puerto Vallarta, Jalisco, el diputado federal por Acción Nacional, sostuvo que su objetivo es unir al país, y no dividirlo;



Foto: Especial

Santiago Creel se reunió con militantes del Partido Acción Nacional, en Puerto Vallarta, Jalisco.



Su reto

El diputado recordó que retó al Presidente de México a demostrar de qué vivió en 13 años y donde recibió dinero.

reconstruir las instituciones, y no destruirlas; y recuperar la grandeza mexicana.

“Estoy listo, que quiero, que puedo y que debo

encabezar el movimiento colectivo más grande, más poderoso que ha tenido México para cambiarle el rumbo, sacar a Morena y sacar a quienes han destruido al país”, expresó.

Creel Miranda reiteró su reto al presidente Andrés Manuel López Obrador para que demuestre de qué vivió durante 13 años y de dónde recibió dinero al finalizar su cargo como jefe de gobierno de la Ciudad de México.

El presidente de la Mesa Directiva participó junto con el presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza; el coordinador de los diputados federales panistas, Jorge Romero Herrera, y líderes de Acción Nacional en Jalisco.

Además de los liderazgos del PAN, quienes asistieron a la Reunión de Estructuras Municipales de Acción Nacional en Jalisco, realizada en este Puerto de Vallarta.